

Work-Life-Balance

Das Konzept der Work-Life-Balance will für ein ausgewogenes Verhältnis von Berufsarbeit und anderer, meist privater, Lebensbereiche sensibilisieren. Die Balance aus Arbeitszeit und Lebenszeit wird heute besonders in Bezug auf die Vereinbarkeit von Familie und Beruf, der flexiblen Arbeitszeit wie des flexiblen Arbeitsplatzes (Homeoffice) sowie in der Personalpolitik unter Aspekten der Motivation und Bindung von Beschäftigten diskutiert.

Verwandte Artikel:

- [Eine Deregulierung der Ladenöffnungszeiten hätte auch in Bayern zu mehr Beschäftigung im Lebensmitteleinzelhandel geführt](#)
- [„Vertrauen ist der Klebstoff, der alles zusammenhält.“ Ein Interview mit Jon Messenger, dem Telearbeitsexperten der Internationalen Arbeitsorganisation](#)
- [Nicht alle Wünsche werden wahr: Welche Kompromisse Jugendliche beim Ausbildungsberuf eingehen](#)
- [Raus aus eingefahrenen Gleisen – Trends der Arbeit in der digitalen Transformation](#)
- [Fachtagung „Wissenschaft trifft Praxis“ zum Wandel der Arbeitswelt](#)